

TIRADA 9.000 EJEMPLARES

Los abusos continúan

No obstante nuestra campaña contra las comisiones de ferrocarriles Andaluces y M.Z.A., estos continúan cometiendo los abusos que veremos denunciando, abusos que no solo perjudican á los obreros y carpinteros, sino al comercio en general.

Des de luego, no dudamos que las citadas comisiones, tendrán la correspondiente concesión para cruzar los trenes por la puerta del muelle, pero de ello, á que abusen de esa concesión, hay una enorme distancia.

Todas las operaciones de formación de trenes y cambios de aguja, deben de realizarse dentro del espacio para ello destinado en el Postiguet, y no en la misma entrada del muelle, pues de ello es de lo que protestamos con sobradísima razón y protestan los perjudicados, que no son pocos.

Hemos visto trenes formados por 34 vagones, que, para cambiar de vía, interrumpe el tránsito el tiempo que emplean en salir lentamente del muelle, cambiar la aguja, y entrar de nuevo en el Postiguet.

Ello es censurable.

Porque si en esa operación tardan diez ó quince minutos, es el tiempo que los obreros pierden, teniendo como tienen una sola hora para ir á comer á sus domicilios que ha veces están situados en los barrios extremos de la ciudad.

Es el tiempo que pierden los carros que transportan mercancías.

Y si la operación de cambio de aguja se repite nada más que ocho ó nueve veces el día, son cerca de dos horas diarias las que por obra y gracia de esa compañía, está paralizado el tránsito en la puerta del muelle y por lo tanto, paralizando el tráfico y el comercio.

La cuenta es clara y sus efectos los ponemos á la consideración del señor Gobernador Civil de la provincia.

El León Nuevo Depósito de paños de seda y terciopelo. - Terciopelo antigua Sastreña. - Terciopelo en general, este, terciopelo para caballeros y señoras, terciopelos la clásica foggia, exclusiva para trajes de señora. - 2 ½ pts. corse, 6 pts. 1 pt. metro. En sastreña esa tercera las ventajas que ofrecemos por el buen corte y confección, que nos hemos visto obligados a establecer los talleres para los que en necesitan prendas oficiales, que serán bien retribuidos. Alzatadas, vainas, etc. Este nuevo depósito para confección de la ropa y buen gusto. - Plaza Castelló 6 y Argelés 2.

CANTARES

Fior que no tiene perfumes,
ave que no tiene alas,
jasi son los corazones
que viven sin esperanzas!

To querer es un farol
que me va cansando yo,
le apago, vuelvo á encenderlo
y se me vuelve á apagar.

No saben las malas lenguas
todo el daño que me hicieron,
que me han elevado sus pufiales
en lo mas fondo del pecho!

Tú llorabas, yo reía
y así nos fuimos causando,
tú de mí, yo de la vida.

¡Qué desgraciado has de ser
como vive sin amores!
¡La vida sin el querer
es como un campo sin flores!

N. DÍAZ DE ESCOBAR.

PERIODICO PARA TODOS

ALICANTE Miércoles 27 de Noviembre de 1912

TRES EDICIONES DIARIAS

pecable, siempre recta, debo yo (modestia aparte) las conquistas amorosas que llevo realizadas, estando aún por la primera vez, que mujer á la que yo me haya dirigido pudiera deshacer la redes en que irresistible mi raya la ha envuelto.

EL DE LA RAYA

Depósito de plantas de Salón y para Jardines. - Especialidad en frutos fríos, olivos de varias especies. Venta de flores. Se confeccionan ramos, coronas y se hacen todas clases de encargos en flores. Adornos para bodas, mesas, banquetes, etc., etc. - CASTANOS, 35, Alicante.

Tribuna Libre

DEL MERCADO

Un día y otro, los periódicos de la localidad, dan cuenta de las multas que son impuestas á ciertos desahogados vendedores de nuestro mercado de abastos, y ellos, que si quieren, erre que erre, no escarmientan. ¿Qué les importa á ellos que les impongan una multa de una, dos ó más pesetas, cuando ellos llevan muchas de ventaja?

Y para eso, que las multas que se les imponen las hagan efectivas, que en lo tocante á ello hay mucho que hablar.

¿Qué remedio contra ese mal, contra ese abuso que redundá en perjuicio del bolsillo del confiado comprador, pondrán ustedes señores de la comisión del mercado? ¿Es que creen ustedes que basta con una peseta ó dos para ser castigado? Nada de eso: hay que castigar con mano dura y fuerte y exponerlo á la vergüenza pública para que sirva de lección á unos y de escarmiento á otros.

¿El remedio? muy sencillo; voy á exponerlo:

1.^º Se numerarán todas las casetas de modo que abiertas éstas, se distinga bien su número. Para los puestos ó mesas, una tablilla con su número correspondiente y colocada en la parte más visible.

2.^º En una de las fachadas del kiosco donde está instalado el repeso, se colocará un cuadro que con caracteres de gruesa letra diga «Vendedores Multados» y en este mismo cuadro se inscribirá:

(a) El nombre apellido y apellido (si lo tiene) del vendedor.

(b) Número del puesto ó caseta que ocupa.

(c) Clase de artículo que expende.

(d) Cantidad de peso que de han comprado.

(e) La falta de la pesada en gramos.

(f) Multa impuesta.

(g) Si el vendedor ha sido por 1^a, 2^a ó 3^a vez multado.

3.^º La escala por la que se debían regir para las multas, pudieran ser las siguientes:

(a) Las hortalizas, frutas y verduras, por cada gramo de menos 0'25 pesetas.

(b) El pescado fresco y salazones, id. id. id. 0'50.

(c) En las carnes y todas clases y embutidos, id. id. 1'00.

(d) Por vocear una clase de pescado que no sea el verdadero, 5'00

4.^º Los vendedores que sean multados por primera vez, estarán expuestos en la tablilla del repeso cinco días, los por segunda quince días, y un mes para los que por tercera vez falten.

5.^º En el repeso se llevará un registro con el nombre de todos los vendedores con su número correspondiente y las multas que le hayan sido impuestas.

6.^º El papel de multas, estará en poder del señor Fiel del repeso un mes por lo menos y á disposición del público, para poder comprobar si ha sido efectiva y computarla con el nombre del multado, inscripto en la tablilla ó cuadro.

7.^º Los que portercera vez hayan sido castigados con multas por faltas cometidas en el peso y den lugar á otra, será expulsado de su puesto y cedido á otro, que lo solicite y si es caso será clausurada.

Creo que si los señores que componen la comisión de mercados, estudian detenidamente lo que llevo expuesto, lo realizarán y lo llevan á la práctica, acabarán de una vez con los abusos que á diario vienen cometiendo muchos desaprensivos vendedores y además recibirán unánimes aplausos de este sufrido pueblo.

HERMANO OBREGÓN

Ferretería, Quincalla y Batería de Cocina de Agustín Mora, Mayor, 39 y San Nicolás, 1.

De Elche

NOTAS DE UN VIAJE

Fue el pasado domingo cuando, acompañado de varios amigos y amigas, me encontraba esperando la salida del tren que me había de trasladar á la poética y pintoresca ciudad donde la esbelta primavera crece...

Buen tertulia de jóvenes nos juntamos; venían mi amigo y tocayo Antonio Escalano, un compañero de redacción, varios escritores novedes provincianos, mi querido Aníbal Paredes y varias jóvenes hermanas de aquéllos, tan bonitas como simpáticas.

Momentos después, el ferro-carril corría por la llanura con rapidez de rayo y fuerza de titán; verdeaban los campos y se perdían ante mi vista que desde la puertezuela contemplaba el paisaje; y lejos... muy lejos, divisaba Elche.

Sus casas blanqueaban entre el verde de los palmerales, y entre los tejados de aquellos, sobre salía la torre de la iglesia morisca y pizarrosa, y su punzada veleta reabriendo al sol, traspasaba majestuosa como una lanza de combate el espacio azul del infinito.

Pronto habíamos de llegar á Elche, y cesó al brazo nos ocultamos en un espeso bosque de palmeras. El cielo estaba azul y despejado con luces rosadas grises; los pájaros trinaban alegres entre el remolino;

y en la cercana ciudad, tronaban las campanas de la parroquia el toque de misa.

Hubo comida y jolgorio.

Los jóvenes, alegres, bailaban y de vez en cuando lanzaban al aire canciones como estas: «Al alfiler al nájeneque»... «Cuando se murió mi abuela a mí no me dejó nada, y a mí mismo le dejó asomado á una ventana».

Después de divertirnos más que jitanos en día de boda, nos dirigimos á la ciudad. Todos se pusieron á pasear por la glorieta quedando en vernos á cierta hora en el cine, fuíme con dos amigos á visitar á nuestro activo correspondiente Paco Gil.

Fuimos luego al «Círculo republicano», visitamos otros centros y amigos, y al pasar por la calle del Salvador, entramos en una boquería donde una castellana joven, bonita y simpática, nos sirvió unas pastas y un anísillo celi-gínero espaz de hacer entrar en calor á una bola de nieve. La muchacha también nos puso calurosos...

A las seis de la tarde fuimos al «Kursaal». En escena estaba Nieves Ferrer, enloqueciendo al público al picado taconeo de su baile y á la picardía de sus canciones. Exito obtuvo la artista.

Cuando terminó el espectáculo, solicité una entrevista con la Ferrer.

Minutos después nos encontraba ante la artista de chispantes y torneados ojos; de labios encarnados y frescos como flor de granado, tras los cuales quedaba su fina y apretada dentadura, cual nácaras incrustados en valiosa joya de oseférica; y de cuerpo esculpido que se curvaba fácilmente en los tablas de un escenario.

—¿Cuando debutó usted la primera vez como artista? le pregunté entre otras cosas.

—Yo antes trabajaba en compañías teatrales, pero gustándome más el género de varietas, decidí lanzarme á él y en Septiembre de 1911, debuté como completista por vez primera en Játiva.

—Ya he visto el éxito que ha obtenido esta noche, reciba pues mi enhorabuena.

Luego añadi:

—Después de aquí ¿dónde va? Es lo mas probable que vaya á Alicante,

no lo hago cierto pero seguramente debutará en el Novedades á últimos de este mes ó primeros del otro.

—¿Qué es lo que más le gusta á V?

—A ver si lo acierta.

—Los aplausos?

—Me gustan pero hay algo que me gusta más,

—El dinero?

—Tampoco.

—Pues V. dirá, ¡me díjó por vencido!

—Pues lo que más me gusta... es... los volapiés del Machaco y que pelean á Nocturno, y todos los que como él escriben...

Las palabras fueron terribles; el golpe parecía preparado de ante mano, yo hacia por dominarme y no hacer notar al efecto que en mí causaron las últimas palabras de la artista.

Ella se sonreía y con sus manos delicadas y ensortijadas jugueteara con unas cuartillas que tenía sobre mis rodillas.

Después salimos á la calle, ella iba llada en un aterciopelado abrigo, un artístico sombrero cubría su cabellera y tapaba su respiración un hermoso box.

En el firmamento temblaban las estrellas la luna brillaba pálidamente en las exóticas y azules regiones de lo desconocido y un airecillo puro y fresco cosquilleaba mi rostro calenturiento.

Le tendí en mis manos en salutación afectuosa de despedida hacia Nieves Ferrer, que se perdió al poco entre la animación viviente de un día domingo.

A las ocho y media de la noche, cansado y medio dormido, el tren me traía á Alicante.

Todo había pasado ya; fuéronse las elegres horas de campo.

Allá se quedaba la ilicitana ciudad; allá se quedaban los amigos simpáticos; allá se quedaba la Ferrer con su hermosura.

Luego aun quedará menos; al pasar el tiempo todo será un lejano y grato recuerdo que se mantendrá vivo en el sutil ecoje de mi fantasía...

ANTONIO ZARAGOZA RUIZ

Partos José Luis Sastre. — Profesor en partos. — Alcalde. — Academia de ginecología para doctoras. — Dr. Vicente, 61.

Se ceden habitaciones amuebladas con mobiliario de segunda mano. — Dr. Vicente, 56, 15.

MENDEZ NUÑEZ, 33.— ALICANTE

Clinica del Dr. Manuel Iriarte

CONSULTA GENERAL

Especialista en enfermedades de la matriz.

Antiguo alumno de las clínicas de los doctores Gutiérrez y Hergueta, de Madrid, y Fargas, de Barcelona.

Consulta: de 11 á 2, todos los días San Fernando 34, pral. derecha. — Alicante

Academia de corte y confección y talleres de costura, bajo la dirección de la antigua y acreditada modista D. Consuelo Gutiérrez. Precios económicos. — Dr. Vicente, 8, 2.

Interesante Almacenes de La Estrella, plaza Castellar, 3 y 5. Terceros y Petheric se Rafael Mora. — Participa el público haber montado los talleres de costura en el mismo local, á cargo del reputado costurero Sr. Coquillat, de Valencia.

Bodegas Villa-Lucía Rafael Terol, 42. — Alicante

Vinos y Aceites. — Vino claret desde 275 pesetas en adelante, los 11 litros y medio

— Servicio á domicilio —

Dr. Navarrete especialista en las enfermedades de Garganta, Nariz, Oídos y Ojos. Horas de consulta de 12 a 2 y de 3 a 5. Calle de San Fernando letra E principal.

FUMADORES! Pedid en los establecimientos del día "ELITE" de fabricación especial é hilo puro. Fumado y vereis como es el mejor de todos.

Desde Agost

Nuestro municipio sigue tan apático como siempre, y el pueblo es quien sufre las lamentables consecuencias de esa apatía.

Resulta que si uno protesta del incalificable abandono en que se tiene la población, se crea enemigos «políticos» que son los enemigos de peor especie, puesto que no cesan de imaginar toda clase de perjuicios para el denunciante; y si por el contrario, callamos y no hacemos públicos los abusos, aumentan estos de un modo alarmante fiados en la impunidad de que gozan los señores del concejo municipal.

Las calles no se arreglan, el matadero sigue siendo anáptico, el alumbrado público, tiene mucho de «público» pero poco de «alumbrado», pues solamente se puede transitar por Agost de noche, cuando luce la luna todo su explendor.

¡Esto es Játiva!

Si seguimos así, dentro de poco será París una «chava» moruno, comparado con Agost.

IV ande el movimiento!

EL CORRESPONSAL.

LA BARCELONEÑA

Gros Tintorería y

guitarras y paper

Especialistas en enfermedades de la Infancia. — Curación del Reumatismo por las inyecciones de suero oxigenado.

Consultas: de 8 a 11 mañana y de 3 a 5 tarde.

GRATIS A LOS POBRES Y EXCEPCIONALMENTE MARTES Y SABADOS DE 1 A 2

Callejuelas, 1, Játiva, Gerencia

Predicar en desierto

Leemos en «La Unión democrática»:

«Nosotros, pedimos una vez más que se abra la clausurada escuela de niñas del populoso barrio de San Antón, por que es de justicia, y porque no favorece nada al buen nombre del Ayuntamiento que debe rendir culto á la instrucción y á la cultura, lo cual no resulta demostrado con lo que está pasando con esa escuela.»

Advertimos al colega que tenga como precedente; el tiempo que nosotros hemos perdido solicitando lo mismo.

Nuestros ediles no se ocupan de la cultura popular ni de las protestas de la Presea.

Clinica Médico-Qairárgica

DR. JUAN ALBERT BLASCO

CONSULTA GENERAL

Especialistas en enfermedades de la Infancia. — Curación del Reumatismo por las inyecciones de suero oxigenado.

Consultas: de 8 a 11 mañana y de 3 a 5 tarde.

GRATIS A LOS POBRES Y EXCEPCIONALMENTE MARTES Y SABADOS DE 1 A 2

Callejuelas, 1, Játiva, Gerencia

Noticias

Ha regresado de los baños de Busot, notablemente mejorado de su dolencia, nuestro compañero en la prensa don Justo L. Medrano.

PÉRDIDA. Se ruega á la persona que se haya encontrado un pendiente de oro con una perla color granate que se extravió ayer tarde por el muelle de poniente lo presente en la calle del Cid 44—2º donde se le gratificará.

Se halla restablecido de su ligera enfermedad nuestro estimado amigo el Arquitecto de Hacienda, D. José Ramón Ortiz y Portillo.

Vivamente lo celebramos.

Ha dado á luz felizmente una hermosa niña, la esposa del conocido industrial don Angel Blasco.

Nuestra enhorabuena á los venturosos padres.

La Delegación de Hacienda comunica a varios alcaldes con una multa si antes del dia 30 de los corrientes no remiten los documentos cobratorios que ya debieran haber enviado.

D. Mariano Sánchez Ausó ha presentado una solicitud de registro de 20 pertenencias de mineral de ligito bajo el título «Las tres emes» en término de Novelda.

Ha sido destinado al regimiento del Serrall, de guarnición en Ceuta, el segundo teniente de la escala de reserva don José Vázquez Llop que pertenecía al regimiento de Vizcaya, de guarnición en Alcoy.

Ha sido destinado al regimiento de Castilla, el médico primero del de Vizcaya, don Jeremias Rodríguez y González, cubriendo su vacante en este con el del mismo empleo don Juan Romeu y Cuallado.

Procedente de Italia ha llegado á esta con objeto de pasar la temporada de invierno don Angel Alessina, acompañado de su distinguida familia.

Le ha sido concedida la cruz de primera clase del Mérito militar con distintivo rojo al capitán del regimiento infantería de África, número 68, don José García Basí.

Advertimos á nuestra numerosa clientela, que los dependientes de esta casa se distinguen por el sólido de VILLA-LUCIA que lleva en la gorra. Hacemos ésta advertencia para evitar las muchas equivocaciones que hasta hoy han sufrido nuestros clientes.

Se vende en molino harinero y fábrica de las eléctricas situada junto al pueblo de Felches y casi proporcionalmente á dicha población.

Para más detalles, dirigirse al alcalde de dicha villa.

EL PERIODICO PARA TODOS

COCINA ECONOMICA

Comida para mañana dia 28.—Arroz con garbanzos, carne y patatas.

Un vaso de vino.

BOLSA DEL TRABAJO

OFERTAS Y DEMANDAS

Se necesitan bienes oficiales y apropiados en el taller de Sastreña de la calle de Torrijos, núm. 25.—Alicante.

Se confeccionan trajes a precios sumamente económicos.—Días 10.

Modista se confeccionan a precios económicos, trajes para señoras y niños.—Concep-

ción 4-2.

Se ofrece para conciliar una joven de buena familia.—Datos rasgos en la Redacción de este periódico, Navas, 24.

La Oriental perfumería, novedades y avíos para la confección de coraza.

Establecimiento recientemente inaugurado donde encontrar el público que lo haga gáezos de superior calidad y a precio bajo y económico.

Prohibida la entrada con perros. Castellón núm. 17.

TOS FERINA (coqueluche)

Su curación radical por el jarabe antiflúrico y pastillas fumigatorias del Doctor Aguiló, sin necesidad de cambiar de clima.

Se dan prospectos detallados en casa del autor, Mayor, 51, Farmacia, Alicante.

Aclaraciones

La precipitación con que nos vamos obligados a repasar los originales, ha sido causa de que D. Carlos Pritz se sintiese molesto por el suelto titulado «Sobre un suceso», que publicábamos en el núm. 543 correspondiente al día 12 de este mes.

Nosotros, nos apresuramos a atender la reclamación del Sr. Pritz, ya que nuestro propósito no fué ofenderle, como lo habrán comprendido cuantos leyeron el referido suelto, en donde quedaba bien reflejada nuestra indignación contra el autor del anónimo, que de una manera tan grosera como cobardé, nos insultaba a nosotros y al señor Pritz.

¿No comprende el anónimo comunicante que de haber existido repto no habría faltado quien hubiese intervenido para que los Tribunales hubiesen tomado parte en el asunto?

Quedan pues las cosas en su lugar y nuestras posiciones respectivas bien definidas y el sentido de nuestro suelto bien interpretado, como gustoso lo ha reconocido el Sr. Pritz.

El Ayuntamiento de Sellá ha expuesto al público por el plazo reglamentario los pliegos de la matrícula industrial para el año 1913.

Se encuentra enferma de alguna gravedad la respetable señora doña María de la Asunción España, madre de nuestro compatriero en la prensa don Florentino de Elizalde, director de «El Correo».

Deseamos el pronto restablecimiento de la enferma.

AMA DE CRIA.—Se ofrece para casa de los padres, una joven de 24 años, leche fresca de un mes.—Razón, Liorna 7, 4.^o

Ha fallecido un hijo de corta edad, de nuestro buen amigo el diestro Julio Martínez (Templito).

El entierro se verificará esta tarde á las cuatro.

Acompañamos en su dolor á los padres del fallecido.

Esta noche se pondrá en escena en el Teatro Principal, la grandiosa zarzuela en tres actos, original de Pérez Escrivá, música del maestro Ariete, que se titula «Guerra Santa».

A petición del público y por última vez se exhibió esta noche en el Teatro Nuevo, la sensacional película titulada «Nuestra Señora de París».

Se encuentra guardando cama á consecuencia de un fuerte catarro, nuestro muy querido amigo don Modesto Aquilina, representante de los acreditados salones de de espejuelos Cine-Sport y Salón Moderno.

Deseamos una pronta mejoría á tan estimado amigo.

Modista

Se confeccionan vestidos á la última moda. Elegancia y economía. Sra Agustina, 5.

Lechería Modelo

en FRANCISCO DURA Calle San Nicolás, 14

En este acreditado establecimiento se expende leche de vaca y de cabra, ordenadas á presencia del comprador.

También se sirve á domicilio, dando 30 céntimos en ad-

el auxilio del mencionado corneta quien solo pudo detener a Tomás Iles.

Los demás dieronse á la fuga.

El asunto ha pasado al Juzgado.

Por 15 céntimos se venden quince buñuelos en la puerta del Hotel Iberia, y los churros, seis un real.

OLYMPIA GARAGE gasolina de Zorrilla Reparaciones, Limpieza de Motores, Grasas, Aceites y Esencias.—Stock continental.

Agencia exclusiva de los automóviles Rolland & Em. Pilain.—Tours coches de carrera, turismo y paseo.—Precios y presupuestos, D. Salvador Ferrer y compañía.—Abogados.

Por Canalejas

LOS FUNERALES DE AYER

El clero de San Nicolás, celebró ayer solemnes funerales por el eterno descanso del ilustre patricio don José Canalejas y Méndez.

En el centro de la nave de la Colegiata se levantó un sencillo y severo túmulo.

La capilla, dirigida por el maestro Semper, cantó la misa de requiem de Calixto y un responso de autor desconocido.

Ofició el canónigo don Estanislao Espín y presidieron el acto el gobernador civil señor Beltrán, el gobernador militar señor Larrea y el alcalde señor Soto.

Asistieron otras autoridades y comisiones de todos los centros y estadios, como así mismo numerosos jefes y oficiales de la guarnición.

El acto fue solemnisimo, ordinado a la misa de requiem.

Pituhol loción aromática e higiénica que evita la caída del cabello y hace desaparecer las canas. No mancha la ropa ni las manos más delicadas.

Depósito en Alicante: Droguería Romero.

Se vende una casa situada en la calle de Sevilla, 52 (bombilla). Tiene siete metros de fondo por diecisiete de profundidad. También posee algarrobo.

Compra y venta de todo clase de sedas y paños.—Rosa Agudo, calle Zaragoza, 2, Alcoy.

Las tres B B B Sestrier de Tossa Clínicas, antiguo corredor de la Ronda, San Isidro, num. 4.—Alcoy.

Colegio de niñas dirigido por D. María Gil, Cerezales 12.—Clase nocturna para obreras.

La Pescadería Moderna de Manuel Remón, en la calle S. Fernando, 27, ha quedado abierta al público.

188 Prop. de la Casa Mansel, Zarzuela

—¿Qué es esto!—exclamó el marqués precipitándose para sostener á su esposa.

Pero al volver hacia el marino, como para disculpar lo ocurrido, le vi pálido, demudado, revelando en su semblante la impresión que acababa de recibir.

—¡Caballero!—dijo.

—Socorra usted á su mujer,—repuso Alberto con voz trémula—que necesita debe estar de auxilio.

El marqués trasladó á su esposa á otra habitación y la confió al cuidado de sus camareras.

Alberto estaba en el mismo lugar donde el marqués le dejara.

Había tenido tiempo de reponerse y Arthur le encontró triste, severo como siempre, pero tan tranquilo en la apariencia.

—Suplico á usted dispense este incidente cuya verdadera causa no me explique todavía.

—La señora marquesa cuya indisposición juzgo parajera solamente, podrá explicársela después—repuso Alberto con una

expresión de amabilidad que no se olvida con facilidad.

Angea escuchaba con interés á su esposa.

Y cuando este habló de aquella mirada no pudo ocultar de estremecimiento.

La Flor de un Día 185

valiente marino, que tan acertado estuvo para cogérme, mareado como estaba, me parece que no salgo á flote.

—Supongo que habrás ofrecido tu casa á ese caballero, porque deseas darle las gracias por su valor y abnegación.

—Oh sí, no se puede negar que se ha portado noblemente.

—Le he invitado para que asista mañana á nuestro baile y estoy seguro que vendrá.

Es un joven muy simpático. Te aseguro que me ha encantado.

Es hombre de pocas palabras, se conoce, pero lleva escrita en el rostro la bondad de su corazón, la lealtad, la firmeza y el valor sus ojos azules, al fijarse en una persona, parece que trae de leer hasta el fondo de su pensamiento.

Tiene una mirada que no se olvida con facilidad.

Angea escuchaba con interés á su esposa.

Y cuando este habló de aquella mirada no pudo ocultar de estremecimiento.

La desgracia de ayer

en el estadio olímpico DOS HERIDOS

Ayer mañana, serían las once y media al volver una esquina de la Plaza de Santa Teresa, un carro guiado por Francisco S. Devese, tropezó con una escalera de las que utilizan los instaladores del nuevo alumbrado público, haciendo caer a José Soler Aracil domiciliado en la calle de los Platos y a Francisco Blasco Iborra, los cuales sufrieron varias lesiones de las que fueron curados en la Casa de Socorro.

TOS Curación pronta y completa usando el jarabe Benzo-bálmico con Heroína y Bremoforino, preparado por el farmacéutico F. Boix.—De vuelta en los días las Farmacias, y al por mayor en la del autor, Meyer 29, Muchamel.—Depósito en Alicante, Farmacia de la Sra. Villegas del Dr. Soler, plaza de San Cristóbal, 12.

Escuela Modelo Los padres que se presentan del desorden moral y físico de sus hijos deberán visitar la Escuela Modelo calle Calderón de la Barca, con hermosos salones, magnífica acción, educación física, métodos modernos, clase libre, gimnasia, fútbol, música, trabajos manuales, exercicios escolares. Muy pronto se iniciará la actividad.

Teatro Principal

BOMÉME Dos figuras triunfaron anoche en el Principal; aún nos preciaron pocos los aplausos con que el público premió la labor de tan notables cantantes como lo son el tenor Sr. Elias y el bajo Sr. Gorgé.

La hermosa partitura de Puccini, se oye cada vez con mayor deleite, y aunque el arreglo para la escena española que ha hecho D. José Tardivis, tiene mucho que desechar, la belleza de la música oculta los defectos del libro en castellano.

El Sr. Elias cantó su parte en italiano, siendo aplaudidísimo durante toda la obra.

Pablit Gorgé hubo de repetir la romanza del cuarto acto, que cantó en español, italiano y valenciano.

Los aplausos aun resuenan en mis oídos. Fueron ambos artistas, indiscutiblemente, los héroes de la jornada.

Ramona Gorgé y Concha J. de Villasán, cantaron muy bien y se las aplaudió, aunque la primera (hay que confesarlo) no está en carácter para encarnar la «Mimi» de «Bohème».

Acertados los Sres. Marín y Samper. El resto de los intérpretes procuró cumplir su cometido.

SE VENDE una casa situada en término de Ben Vicente, partida de Gonçalves, a doscientos metros de la carretera de Agost, compuesta de planta baja, hueco y altillo con su correspondiente basamento. Para más detalles, Parroquia 75, Alicante.

Postizos Las señoras y caballeros que quieran usar bisutería, joyería, relojes, lucas, bucles y demás adornos postizos para el vestido, visiten la casa de La Blanca, calle San Pascual, 2, donde encontrarán las últimas medidas y precios razonables.

Reclutas inútiles

Por real orden circular de Guerra se ha autorizado a los tribunales médicos militares de las regiones para que puedan declarar inútiles totales a los reclutas de los reemplazos de 1911 y anteriores, que estén comprendidos en la clase segunda del cuadro de inutilidades anexo a la ley de reclutamiento de 1896 y que al propio tiempo estén comprendidos en las clases segunda y tercera del cuadro anexo a la vigente ley, sin las restricciones impuestas por el artículo 80 de la de 1896.

El Candado de Bronce

Gran sorteo en Ferretería, Quincalla y Batería de cocina de Antonio Sierra.—Méndez Núñez, 14.

Convocatoria

La Sociedad de Obreros metalúrgicos y similares «La Montañosa», celebrará Junta general ordinaria el jueves 28 a las ocho y media de la noche, en el local que ocupa esta entidad, Avenida de Zorrilla, 2 (Centro de Sociedades Obreras).

Se ruega la puntual asistencia de socios y no socios por tener que tratar asuntos de trascendental importancia y tomar un escuérdo importante sobre los metalúrgicos no asociados.—La Directiva.

Doctor Gómez Llueca

Citas de Medicina y Cirugía general, de 11 a 12. Especial de Otorrinolaringología (Garganta, Nariz y Oídos) de 8 a 9. Calle Meyer, 25, piso. Teléfono núm. 22.

BODEGA DE VINOS Y ACEITES DE JOSÉ LLORCA ORANA

Camino Villafranqueza (Huerto S. Antonio) Sucursal de esta Bodega Calle de la Parroquia, núm. 4, Alicante.

SALAZONES Para comertos buenas, visitad el nuevo establecimiento de José Jerez, Mercado previsional, caseta núm. 70 y os convenceréis.

186 Prop. de la Casa Mauesi, Barcelona

Involuntariamente recordó otra que, afigurarse en ella la había impresionado mucho en otro tiempo.

—¿Como se llama ese caballero?—preguntó.

—Me lo ha dicho y te confieso que se me ha olvidado. Pero mañana nos lo dirá él mismo.

¡Con qué impaciencia esperó Angelita el siguiente día!

Si que ella misma pudiera explicarse la causa, el recuerdo de Alberto la asociaba al de la acción que había llevado a cabo el marino aquella tarde con su marido.

Deslumbradores estaban la siguiente noche los salones de Montañan.

Lo más selecto de la elegante sociedad gaditana parecía haberse dado cita en ellos.

Marinos, militares, banqueros, nobles, hermosas mujeres, cuento de bello, poderoso, elevado y selecto encerraba la ciudad.

Organización obrera

Alicante. La sociedad de carreteros acordó la confección de una hermosa bandera, su coste será de unos 250 pesetas, dicha bandera se inaugurará en la manifestación del próximo 1.º de Mayo.

—La sociedad de fábricas y almacenes acordó no comprar papel de fumar de las marcas que fabrique el señor Laporta mientras dure la huelga que sostiene con sus operarios.

Lo mismo han acordado las sociedades de Torneros, Metalúrgicos, Toneleros, Carreteros, Agrupación Socialista y otras que no recordamos.

Cortina.—Se ha constituido la sociedad de dependientes y operarios de la fábrica de tabacos.

Valladolid.—Ha quedado constituida la Sociedad de Tranviarios.

ARREIS.

Liquidación se liquidará por licencia de comercio, granjas perdidas de cedrillo de las mejores fábricas de Mallorca, a precios sumamente reducidos. También se venden dos esmeraldas y un cristal para escaparate.—Plaza del Teatro núm. 7.

REGISTRO CIVIL

Nacimientos.—Antonio Martínez Roselló Mercedes Ruiz Palazón, Luis Lloret Castellanos, Francisco Baeza García.

Defunciones.—Vicente Aracil Alcaráz, Carlos Barrera Llopis, Salvador Campello Ayala.

Matrimonio.—Ninguno.

Ganga En el acreditado establecimiento de sacerdotes de Manuel Arellano, Navas, El desp. y César 12, se veida

Pan superior a 35 céntimos kilo. Tercios se regulan.

Cupones de La Compañía Española.

Telegramas

LA DE NAVIDAD

Madrid.—Según datos que se reciben de en la Dirección del Tesoro, en la mayoría de las provincias se han agotado los billetes del Sorteo de Navidad.

MÁS DE UNA CATÁSTROFE

Bilbao.—Se ha verificado el entierro de las víctimas ocurridas en el «Círculo» con motivo de la falsa alarma de fuego.

Al fúnebre acto han concurrido, todas las

187 La Flor de un Día

todo había acudido a solemnizar la fiesta nómastica de la hermosa marquesa.

Varias veces había preguntado Angelita a su marido si había llegado ya su salvador y siempre le había contestado:

—Todavía no. En cuanto llegue te lo presentaré.

Angelita parecía estar fatigada.

Días después de haber estado largo rato haciendo los honores de la cena, entró un momento a descansar en un lindo gabinete que estaba solo a la señora.

Poco tiempo llevaba allí, cuando oyó la voz de su esposo que decía:

—Aquí está.

Volviese vivamente, y en la puerta del aposento estaban el marqués y él mismo.

—Angelita, —dijo Arturo, —aquí te presento a mi salvador el señor don Alfonso...

—¡Ah! —exclamó Angelita, y cayó sin sentido sobre una butaca.

entidades y corporaciones, las autoridades y un gentío inmenso.

Los balcones aparecieron encrespados.

El comercio ha mantenido cerrado los establecimientos en señal de luto.

Los cuarenta y seis festejos iban conduciéndose por estudiantes.

En la estación de Lesama, fueron colocados los festejos en un tren especial y las autoridades ocuparon otro.

Todos los cadáveres han sido enterrados en sepulturas contiguas sobre las que se erguirá un mausoleo.

Han fallecido tres heridos más. Algunas sociedades ejercerán la acción popular ante los tribunales.

En el procedimiento judicial se trabaja activamente.

Hasta la fecha la opinión general es que las voces que produjeron la alarma, pertenecen de los mismos niños que presenciaron el espectáculo.

La película que se exhibía tenía una parte que se proyectaba en rojo al esperarse el cambio de luz, sin duda amedrentaron algún niño, que dio la voz de fuego produciéndose confusiones que tantas desgracias ha ocasionado.

CO. NIÓN

Micer. —Entre obreros sindiquistas y «siquiros», ocurrió una colisión, en la que menudearon los golpes.

Los sindiquistas obligaron a los siquiros a que abandonasen sus tareas.

FIRMA DEL TRATADO

Madrid.—Se asegura que esta tarde quedará firmado el tratado franco elemén.

Al acto asistirán Geoffrey y García Prieto, como representantes de ambas naciones.

REVUELO

Madrid.—En los círculos políticos, se asegura, que existen discrepancias entre los ministros de la corona, por la cuestión económica.

Hay quien afirma que surgirá una crisis.

CONTRA LA GUERRA

Madrid. En Basilea, el congreso socialista celebrado acordó oponerse a la guerra en los Balcanes; para lo cual el próximo día 16 de Diciembre habrá huelga general.

BERNABEU, DENTISTA

Paseo Méndez-Núñez, 18, piso. Consulta y opera, de 9 a 12 y de 3 a 6.

Maria Garay.—Modista

Se confeccionen Sombreros para señoras y niños.—Liorna, 12, 2º Alicante.

Vaciador Angelita, 11.—Se venden sombrillas y compases paraguas.

Antonio Pallás Agente ordinario Textiles, Círculo y Varietés calle de Montevideo, núm. 2.—Alicante.

ESPECTACULOS

Teatro Principal

Compañía de zarzuela y ópera, dirigida por los maestros Gómez y Laporta. Función para este noche.

GUERRA SANTA

Opera. Butaca con entrada, 3 pts. Entrada general, 15 pts.

Teatro Nuevo Todas las butacas sencillas, desde las sencillas al sofá, 15 pts. Entrada general, 2 pts.

Cine-Sport

Grandioso programa cinematográfico para hoy 27 de Noviembre.

Estreno de la interesante película de larga duración titulada.

TOM BUTLER

Preferencia, 25 pts.—General, 16 pts.

Salón Moderno Proyecciones cinematográficas, general, 15 pts. Entradas, desde las sencillas al sofá. Preferencia, 15 pts. General, 5 pts.

Salón Novedades Todas las butacas sencillas, desde las sencillas al sofá. Preferencia, 15 pts. General, 10 pts.

Impresión de «El Periódico para Todos»